

► MARÍA BRETONES
MADRID

Cruzada contra Brasil

El fútbol español ha dicho 'basta' a los excesos del seleccionador brasileño, Mario Lobo Zagalo. Con el Atlético de Madrid a la cabeza, Barcelona, Deportivo y Real Madrid iniciaron ayer una cruzada para protestar por la convocatoria de jugadores 'canarinhos' que militan en España. En esta ocasión, son dos los 'bolos': un amistoso en Johannesburgo, el día 6 de diciembre, y la Copa del Rey Fahd, del 12 al 21.

El conjunto rojiblanco, que se ha negado a ceder a Juninho (que deberá viajar mañana a Sudáfrica), se ha puesto en contacto con el resto de equipos afectados y han llegado a un acuerdo: denegar el permiso, alegando defectos de forma, a Conceição, Rivaldo, Roberto Carlos y Zé Roberto.

Los servicios jurídicos del Atlético descubrieron ayer que la Confederación Brasileña de Fútbol (CBF) ha infringido el artículo 40 de los Estatutos del Reglamento de la FIFA sobre transferencia de jugadores. Esta normativa fija en quince días el plazo mínimo para que las Federaciones pongan en conocimiento de los clubes la obligación de dejar marchar a los jugadores.

Miguel Ángel Gil Marín, director general rojiblanco, desveló que el Atlético recibió la reclamación para partidos internacionales de dos jugadores, Juninho y Bejbel, el 25 de noviembre, con sólo diez días de antelación al viaje. El club denunciará a la FIFA esta falta si la CBF rechaza las ofertas 'pacíficas' de la entidad rojiblanca. Gil Marín propuso a Ricardo Teixeira, presidente de la CBF y yerno de Havelange, dos salidas al problema: o retrasar la marcha de Juninho al día 10, o que no viaje a Arabia Saudí y sí a Estados Unidos en febrero, con un plus de dos amistosos en marzo y abril.

"Existe un cabreo generalizado sobre este tema. Primero lo vamos a intentar con el diálogo y, si mañana (por hoy), no hay una respuesta afirmativa a lo que pedimos, empezaremos una confrontación abierta", puntualizó Gil Marín.

El hijo del presidente Gil destapó además que Juninho se perderá también todos los partidos del mes de febrero, ya que Brasil participará en

El Atlético propone a los equipos afectados por los amistosos cariocas que denieguen los permisos alegando defectos de forma

la Copa de Oro de Estados Unidos, un torneo que en su pasada edición no era oficial y en esta sí, al igual que la Copa del Rey Fahd.

"Hemos hablado con los presidentes de todos los clubes españoles afectados y están de acuerdo en que esto no puede seguir así. Los futbolistas viven y comen de los clubes y hemos pagado mucho por ellos para que se pierdan más del 25 por 100 de

la competición. Tú le dices a los Bulls de Chicago que prescindan de Michael Jordan para un 'bolo' como el que se va a disputar en Arabia Saudí y se rien de la CBF hasta los recién nacidos", aseguró Gil Marín.

Por su parte, el presidente del Real Madrid, Lorenzo Sanz, reconoció sentirse "indefenso" con respecto a Roberto Carlos y Zé Roberto, y calificó de "adulteración" las continuas idas y venidas de los madridistas brasileños. "La FIFA y Brasil no pueden campar a sus anchas. Esto es un cachondeo", manifestó el mandatario blanco.

Sanz apuntó la posibilidad de multar económicamente a los internacionales de otros países por cada partido que se pierdan, idea con la que no está de acuerdo Gil: "En Brasil, ser de la selección es más que ser ministro y entiendo que quieran vestir su camiseta. No queremos complicarle la vida a Juninho".



ÁNGEL MARÍA VILLAR

La RFEF, en entredicho

Los clubes españoles descargaron también sus iras contra la Federación Española de Fútbol (RFEF). Los dirigentes consideran que este organismo hace oídos sordos a la polémica, al contrario de lo que ocurre en Italia, donde el

presidente de la Federación encabeza en persona la protesta. "La Federación debería tomar cartas en el asunto porque esto implica una adulteración de la Liga y de las competiciones europeas", afirmó Lorenzo Sanz. Igualmente, Gil Marín puso en duda la capacidad jurídica de la RFEF, que no se había percatado del retraso ilegal en la llamada de Zagalo. "No sé en qué basan la defensa de los clubes españoles, pero no están haciendo nada", denunció. Ángel María Villar se encuentra en Marsella para presenciar el sorteo de los grupos del Mundial 98 y se reunirá el viernes con Joseph Blatter, secretario general de la FIFA, para buscar una solución al conflicto.



PONER COTO Juninho y Roberto Carlos, en una reciente imagen captada en el aeropuerto, son dos jugadores habituales de las giras mundiales de la selección brasileña.

AGRAVIOS BRASILEÑOS

Viajes

Los agravios comparativos son cada vez mayores entre los brasileños que juegan en la Liga de su país y los que militan en Europa. La Confederación Brasileña de Fútbol subvenciona en parte los desplazamientos y el seguro de los primeros cuando van seleccionados, mientras que los clubes españoles pagan el billete y el seguro.

Sólo 'europeos'

El gesto que más ha 'quemado' a los clubes españoles afectados por la diáspora brasileña es la decisión de Mario Zagalo de no convocar a todos aquellos futbolistas internacionales que juegan en Brasil, ya que se están disputando los 'play-offs' finales del Campeonato Paulista.

Mauro Silva

El deportista protagonizó una historia esperpéntica con la selección brasileña de fondo. El centrocampista fue convocado para disputar un amistoso, a pesar de que ya había cumplido el cupo. La CBF se dio cuenta cuando el jugador ya había cruzado el Atlántico y, en menos de 24 horas, tuvo que regresar a España.

Conspiración

El técnico brasileño denunció ayer que el plante de los clubes europeos es una "conspiración" para que Brasil no gane el Mundial. "El mundo estará contra nosotros porque somos el único país no europeo que ganó un Mundial en el Viejo Continente. Van a hacer de todo para impedir que Brasil sea pentacampeón", aseguró Zagalo.